

## Ligne à très haute tension « Quercy Blanc »

### Recommandation

La Commission Nationale du Débat Public a été saisie le 18 mai 2000 par la Société pour la protection des paysages et de l'esthétique de la France du projet de création d'une ligne à très haute tension dans le Quercy Blanc, sur le territoire des départements du Lot et du Tarn-et-Garonne, destinée à renforcer et à sécuriser l'alimentation électrique de la ville de Cahors à partir de la Centrale de Golfech.

Réunie ce jour, la Commission a constaté :

- que les auteurs de la saisine ont limité leur demande de débat à l'examen d'une solution alternative constituée par l'enfouissement de la ligne,
- que le Préfet du Lot s'est engagé, au début du mois d'avril 2000, à constituer un groupe d'experts indépendants chargés d'étudier les conditions d'alimentation, actuelles et prévisibles, en électricité de la région de Cahors, et à présenter les différentes solutions envisageables.

Dans ces conditions, la Commission, à l'unanimité de ses membres :

- décide de ne pas organiser elle-même le débat public sur ce projet,
- préconise la conduite, par le maître d'ouvrage, d'un débat local, approprié au projet, tenant compte des concertations antérieures,
- demande au maître d'ouvrage de lui faire connaître les modalités de la concertation envisagée.

La présente délibération sera notifiée aux auteurs de la saisine, au maître d'ouvrage et aux ministres concernés. Copie en sera adressée aux Préfets du Lot et du Tarn-et-Garonne.

-----  
J.